Das werde ich anpacken

Schulen



Eine gute Schulausstattung ist Grundlage erfolgreicher Bildung. Ich stehe dafür, dass auch in Zukunft die Schulinvestitionen Priorität haben. Durch externe Vergaben sollen die

Sanierungsprojekte schneller umgesetzt werden. Daneben steht auch die Ausstattung mit neuen Medien im Fokus. Grundsätzlich soll die bestehende Schullandschaft erhalten bleiben, dies umfasst auch alle kleinere Grundschulstandorte. "Kurze Beine – kurze Wege' bleibt mein Leitmotiv.

ÖPNV



Mehr Mobilität im ländlichen Raum ist mir eine Herzensangelegenheit. ALFA ist bereits ein Erfolgsmodell. Durch ämterübergreifende und ganztätige Fahrten kann das Mobilitäts-

Angebot weiter erhöht werden. Zudem soll die VKP weiter alle nötige Unterstützung erhalten, um attraktive Verbindungen und eine gute Schülerbeförderung sicherzustellen. Eine bessere Taktung der Fördeschifffahrt und der kostenlosen Mitnahme von Fahrrädern ist mir wichtig.

Unterstützung Vereine, Verbände



Ehrenamt ist wichtig für unsere Gesellschaft. Deshalb sind notwendige Bedarfe für die Freiwilligen Feuerwehren weiter bereitzustellen. Vereine und Verbände möchte ich weiter

 wo nötig – unterstützen. Der Katastrophenschutz muss gestärkt werden, dies umfasst auch den zügigen Bau des Katastrophenschutzzentrums.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher

eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

lhr

Gall bumbles

Einfach und flexibel:Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Hildegard Mersmann und die CDU.

So einfach geht es:

Daniel

#Anpacken

Günther

- 1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
- 2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
- Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.





Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-kreis-ploen.de

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

seit 15 Jahren gehöre ich dem Plöner Kreistag an und möchte mich auch künftig für Ihre Belange im Kreistag einsetzen.

In den vergangenen Jahren konnten wir für den Kreis einiges erreichen: Die Schulen wurden mit Glasfaser ausgestattet, WLAN ist installiert, Systemadministratoren sind eingestellt und ein umfassendes Sanierungsprogramm ist auf den Weg gebracht.

ALFA (Anruf-Linien-Fahrten) = zu bestimmten Zeiten mit dem Taxi zum Buspreis fahren. Dies gibt es nun in allen Ämtern, in Schrevenborn am Wochenende. Dort übernimmt die VKP zudem den Amtsbus. Mehr Mobilität für alle Generationen von morgens bis abends.

Diesen Weg wollen wir weitergehen und die Zukunftsaufgaben in Plön anpacken!

Dafür werden wir 20 Mio. Euro für die Sanierung und den Neubau von Radwegen in den nächsten fünf Jahren bereitstellen. Mit Erfahrung und neuen Ideen bauen wir die Mobilität in unserer Region weiter aus, fördern die Lebensqualität von Jung & Alt und stärken die regionale Wirtschaft.

Dafür setze ich mich ein und bitte Sie um Ihre Stimme am 14. Mai für die CDU und mich!

Ihre Hildegard Mersmann





Über mich

Hilla Mersmann: verheiratet, 2 Kinder

Seit 15 Jahren gestalte ich Politik aus Verantwortung als ihre direkt gewählte Kreistagsabgeordnete.

Ich bin Vorsitzende des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur im Kreis, im Aufsichtsrat der Klinik Preetz und der KielRegion, ehrenamtliche Bürgermeisterin in Mönkeberg und stellvertretende Amtsdirektorin im Amt Schrevenborn.

Meine politische Linie ist klar und offen für Sie alle.

Politik braucht Kompetenz, Verlässlichkeit und Vertrauen. Mit Ideen, Willen und Einsatzbereitschaft bin ich bereit Verantwortung zu übernehmen für die Menschen, für die Umwelt und die Natur.

So erreichen Sie mich:



+49 152 05879224

Das habe ich angepackt

Bildung



Bildung ist ein überragend wichtiges Gut. Deshalb haben wir ein umfassendes Sanierungsprogramm für die kreiseigenen Schulen auf den Weg gebracht und investieren in moderne Infra-

struktur wie Ausstattung. Um eine schnellere Umsetzung zu erreichen, haben wir in der Verwaltung weitere Stellen geschaffen. Auf unsere Initiative betreuen Systemadministratoren die schulinterne IT.

Klimaschutz



Wir haben die energetische Sanierung der Kreisliegenschaften weiter unterstützt und ein Förderprogramm für Photovoltaik-Anlagen mit Speicher für Kommunen, Schulverbände, gemeinnützige Vereine

und Kirchen auf den Weg gebracht. Dafür stellen wir jährlich 400.000 € bereit. Zudem haben wir durch den Ausbau des ÖPNV die Mobilität im ländlichen Raum gestärkt.

Infrastruktur



Eine intakte Infrastruktur in Form von Radwegen und Kreisstraßen ist essenziell. Deshalb haben wir in die Ertüchtigung der Straßen viel investiert und den Bau von

Radwegen mit der Strecke Hohwacht – Sehlendorf wieder aufgenommen. Parallel wurden auf unsere Initiative 20 Mio. Euro für Sanierung und Neubau von Radwegen in den nächsten fünf Jahren in den Haushalt eingestellt. Das schafft Planungssicherheit.

